

Vivre en conscience le voyage initiatique du 9 au 1

La transition de 2025 à 2026 marque une renaissance intérieure et collective. En tant qu'humain-stellaire, chaque être est appelé à lâcher l'ancien, à éléver sa vibration et à s'accorder avec les cycles et mouvements de l'Univers. Avec l'ascension énergétique de la Terre, l'enjeu est de se souvenir et de rayonner sa Lumière. Tout est déjà là, il n'y a rien à faire, juste à ouvrir son Cœur et laisser agir les vortex d'énergie. L'intention d'Amour Universel suffit pour réveiller les potentiels et redevenir cocréateur d'un monde réenchanté, vibrationnel et conscient.

Chaque fin de cycle porte la promesse d'un renouveau et le passage de 2025 à 2026 ne déroge pas à cette loi universelle. Clôturer cette année 9 est d'autant plus attendu que les choix et les changements ont été émotionnellement éprouvants. L'année 1 qui commence apporte le souffle inédit des possibles où tout peut émerger et se déverrouiller. Ce n'est pas seulement une étape du calendrier mais avant tout des opportunités individuelles et collectives d'élévation et d'évolution sur tous les plans. Une invitation à lâcher l'ancien, à l'honorer, pour accueillir l'inconnu et vivre de nouvelles lignes temporelles.

Transformer le chaos en harmonie

Tous les 9 ans, les forces de transformation gagnent en efficience. Les ressources et outils pour évoluer en conscience et activer de nouveaux potentiels inscrits dans l'ADN deviennent plus accessibles. Ces possibilités sont exponentielles du fait de la zone de hautes fréquences que traverse la Terre dans cette fin du cycle cosmique de 26 000 ans et de la venue d'un objet interstellaire lumineux dans notre système solaire. 3i/Atlas de son nom scientifique, qui accompagnera la Terre durant les prochains mois, vient nous rappeler que l'origine humaine est stellaire et que nous sommes autant matière que lumière. C'est pourquoi, il est considéré au niveau spirituel comme un expanseur de conscience et un accélérateur vers la 5D. Pour profiter de ses effets et accueillir les vibrations subtiles, il suffit de s'y connecter (bien sûr en se protégeant) et laisser opérer la Lumière-Or pour que les programmes mentaux, les illusions et les limitations se dissolvent simplement. 2026 apparaît donc comme un portail extraordinaire pour transformer le chaos en harmonie, bénéficier des codes réinformés en provenance du soleil et éveiller ses capacités extrasensorielles. L'avènement de l'ère du Verseau devient tangible : les valeurs se réorientent, les relations se réinventent et le rapport au monde change. Le chemin collectif d'ascension est fait d'ajustements et de crises. Ces recalibrages perturbent et déboussolent, mais puisque la réalité est définie par la somme des consciences individuelles, chaque pensée ou action alignée contribue au bien-être et à une humanité plus harmonieuse.

S'accorder au Cosmos

Là où va l'intention va l'énergie ! Pour se libérer de l'ancien, il ne s'agit pas de résister, mais de créer du neuf afin que l'obsolète se démantèle et se désintègre de lui-même. Ce passage est un immense défi : sortir de sa zone de confort, transcender les peurs archaïques, s'en remettre au Soi supérieur. Pour ce nouveau départ, le challenge est d'abandonner les conditionnements, les croyances limitantes et surtout de lâcher le contrôle du mental. Changer de regard, penser différemment, instaurer de nouvelles habitudes demande courage et résilience. L'ouverture du Cœur est une clé ; elle permet d'ailleurs de s'accorder au mouvement cosmique, d'augmenter sa vibration, de rayonner son authenticité. La renaissance passe par la dissolution de l'égo et l'alignement avec les plans supérieurs pour retrouver sa place de cocréateur d'une réalité où la qualité d'être est une expérience quotidienne.

Retournement des valeurs

Avec ces mutations, les structures en place se sentent menacées et vacillent. Pour durer, les institutions, corporations d'intérêts et systèmes socio-économique ou de santé ont inversé les valeurs. La solidarité est devenue trop coûteuse, l'amour un produit de consommation, la compassion une faiblesse. Parallèlement, la peur s'est faite respectable, l'égoïsme s'est déguisé en liberté, les injustices en normalité. Tout est confusion, ce qui était blanc paraît noir et vice-versa. Ce retournement appelle à un sursaut de discernement. Chacun-e est invité-e à préserver le sens originel des valeurs car la vérité apporte toujours l'Unité là où manipulation et mensonge séparent.

De la quantité à la qualité

Le monde rationnel, basé sur la matière, la quantité et sur la loi de cause à effet évolue vers la multi-dimensions. Il intègre peu à peu l'invisible, la qualité des énergies subtiles et la loi de la résonance. Cette approche unifiée recherche l'harmonie de tous les systèmes vivants avec leur environnement matériel et immatériel, pour tendre vers une qualité d'être globale. Même si les appareils ne peuvent encore les mesurer, des échanges énergétiques constants existent entre toutes choses. Grâce aux vortex d'énergie, ces flux circulent dans toutes les dimensions et l'enjeu est de les maintenir en équilibre. Hélas, d'innombrables facteurs de déséquilibre subsistent : stress de la vie moderne, effets secondaires et collatéraux des vaccins, conséquences dévastatrices de l'agro-industrie, pollution électromagnétique, etc. Tout ce qui émet des énergies à basses fréquences affaiblit les systèmes physiques et vibratoires éloignant l'humain de sa nature divine aux potentiels infinis. Or, avec peu de Lumière et de Force de vie, il est difficile d'être en santé, de s'épanouir, de s'aligner avec l'Univers et de bénéficier des opportunités de transformation des cycles.

La Divinité en soi

Heureusement, le temps des secrets est révolu ! Aujourd'hui, les Sagesses anciennes et les messages des Maîtres sont accessibles à tous-tes et rejoignent les découvertes scientifiques. Ils éclairent le chemin pour reconquérir sa souveraineté et devenir un alchimiste spirituel puisant la Connaissance en soi par expérimentations et révélations. Une aide au démarrage est souvent utile pour suivre sa vérité et éviter les pièges de la profusion d'informations trompeuses. Parmi les solutions, les thérapies alternatives éthiques offrent des outils holistiques pour devenir conscient, responsable et prendre sa vie en main. A chacun-e de s'en remettre à sa Divinité intérieure pour activer l'ADN multidimensionnel et redécouvrir par soi-même son Essence.

Tout est déjà là

Chaque voyage du 9 au 1 est une Initiation et un éternel retour à l'essentiel avec davantage d'Unité entre les fréquences terrestres et supérieures. Les moyens pour se transformer sont simples, innés et toujours disponibles. Ils reposent sur une vie saine, joyeuse et équilibrée, un ancrage solide et des rituels pour le corps et l'âme. Outre le Cœur, les principaux outils d'élévation qui élargissent la conscience et engrangent la Lumière-Or dans la matière sont la respiration porteuse de la Force de vie et l'Amour Universel. Il ne s'agit plus de faire, mais de se souvenir de « Qui Je Suis » par l'intention et l'écoute. Nous sommes des humains-stellaires soutenant et accompagnant l'ascension de la Terre, alors rêvons le monde réenchanté et manifestons-le !

Qui sont Linda & Simon ?

Linda Emery est passeuse d'âme et magnétiseuse, initiée par son père Charly, dit le Cep, magnétiseur reconnu.

Simon Burner est guérisseur et artiste peintre intuitif.

La Vortex Therapy® qu'ils ont créé est un mode de vie et de travail en couple. Elle reflète leurs pratiques et recherches. Leurs soins vibratoires soutiennent les êtres sur la voie de guérison, de connexion à Soi et à l'Invisible. Ils facilitent la transformation intérieure grâce aux vortex. Basée sur la loi de la résonance, l'harmonisation fréquentielle rétablit la circulation de la Force de vie, libère traumas, entités négatives, blocages et active de nouveaux potentiels.

Cabinet de soins « A l'Espace Temps » à Crans-Montana ou à distance : soins magnétisme et vibratoire (aussi pour animaux), nettoyages énergétiques de l'habitat, Cercles de méditation et stages.

Infos/ réservations de séances en ligne www.alespacetemps.ch